

Con recital de poesía Administración Municipal celebra 'Día internacional de la Mujer'

El evento de entrada libre, se realizará este martes 8 de marzo a las 7:00 de la noche en el Teatro Municipal Guillermo Valencia. Nueve poetas enmarcarán con sus versos esta fecha especial.



POPAYÁN


Alcaldía
de Popayán
SECRETARÍA DEL
DEPORTE Y LA CULTURA
Vive el
CAMBIO

**Recital de poesía en conmemoración
Día Internacional de la Mujer**

Lugar: Teatro Municipal Guillermo Valencia
Fecha: 8 de marzo de 2016
Hora: 7:00 p.m.

Entrada libre

Poetas participantes:
Gloria Cepeda
Elvira Alejandra
Hilda Pardo
Guido Enriquez
Edgar Delgado
Francisco Serrano
Myriam Cerón
Edgar Caicedo
Tito C.

Para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, la Administración del Cambio, a través de su Secretaría del Deporte y la Cultura, realizará un recital de poesía el martes 8 de marzo a las 7:00 p.m., en el Teatro Municipal Guillermo Valencia, centro de la ciudad.

En este homenaje de puertas abiertas para toda la ciudadanía, participarán destacados poetas, invitados por el Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, entre quienes se encuentran Gloria Cepeda, Elvira Alejandra, Hilda Pardo, Myriam Cerón, Guido Enríquez, Edgar Delgado, Francisco Serrano, Tito C, y Edgar Caicedo.

“El papel de las mujeres en la historia reciente ha estado marcado por la desigualdad y la falta de oportunidades, pero también ha mostrado una vitalidad impresionante para la organización social y la lucha por sus derechos. El giro que ha dado en los últimos 60 años, el rol social de las mujeres, muestra cómo las sociedades y las culturas pueden avanzar hacia la igualdad de los derechos y las oportunidades para todos sus miembros”, se indicó desde la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, a cargo de la profesional Claudia Cruz.

De interés

La Organización de Naciones Unidas ha escogido como tema para el Día Internacional de la Mujer ‘Por un Planeta 50-50 en 2030: Demos el paso para la igualdad de género’. Este día la observancia de las Naciones Unidas reflexionará sobre cómo acelerar la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible para impulsar la aplicación efectiva de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, se centrará en nuevos compromisos de los gobiernos bajo la iniciativa ‘Demos el paso’ de ONU Mujeres y otros compromisos existentes en materia de igualdad de género, el empoderamiento de las mujeres y los derechos humanos de las mujeres.

La historia del día internacional de la mujer muestra la relevancia cultural de esta conmemoración. Surgió al final del siglo XIX, en 1911 cuando Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza, rememorarón esta fecha simbólica; sin embargo, fue la tragedia ocurrida en la fábrica textil Triangle Shirtwaist en la ciudad de Nueva York el 25 de marzo de 1911, donde murieron más de 140 jóvenes trabajadoras, el evento que despertó la conciencia universal sobre la igualdad de derechos por la población femenina.

La extensa y sistemática lucha de las mujeres por sus derechos ha servido también de inspiración, marcando la ruta para que otros movimientos sociales proyecten sus derechos y le exijan a sus gobiernos y sus sociedades un reconocimiento como sujetos de derecho.

Inician estudios de suelos para la intervención vial

La intervención de las vías en la ciudad se realizará de manera planificada y fundamentada en estudios técnicos que garanticen la calidad de los trabajos.



Ante la preocupación que existe en la comunidad sobre el actual estado en que se encuentran algunas vías de la ciudad, puntualmente la vía frente al Centro Deportivo Universitario de Tulcán; la secretaria de Infraestructura del municipio de Popayán, María Eugenia Trujillo Solarte, indicó que la Administración de 'El Cambio' ha iniciado, a través de su dependencia inició el trabajo de parcheo para recuperar la normal y buena movilidad en todo el municipio.

Sobre el tema en particular, la comunidad estudiantil de la Universidad del Cauca y ciudadanos que a diario circulan por este carril vial del CDU, Trujillo Solarte explicó que actualmente sobre esa calle se adelanta un estudio de suelos para determinar qué tipo de intervención se debe realizar, con la finalidad de solucionar el inconveniente de raíz con un trabajo óptimo acorde a sus requerimientos.

“Dentro del diagnóstico previo que realizamos sobre las vías a intervenir en el municipio de Popayán, vimos la necesidad de realizar un cronograma de actividades dependiendo de las necesidades más urgentes que en este momento demanda la comunidad. Igualmente encontramos unas vías que antes de ser intervenidas requieren de unos estudios de suelos para ver qué clase de trabajos son los que se requieren en particular y por lo tanto algunas calles tendrán que esperar los resultados de dichos estudios antes de ser recuperadas”, indicó la jefe de dicha dependencia.

Sobre este tema, la funcionaria municipal agregó que los análisis sobre esos suelos tienen una duración aproximada de dos meses y medio. Y que una vez se conozcan sus conclusiones se realizará un calendario de trabajos también dependiendo de las necesidades más apremiantes que solicitan los popayaneses en el tema de movilidad.

En cuanto a dar a conocer el cronograma de obras de parcheo, la secretaria afirmó que: “Vamos a corregir unos pequeños inconvenientes que hemos tenido en la realización de la programación de este tipo de intervenciones, para poder realizar la respectiva socialización ante los usuarios de las vías y la comunidad en general y que así todos estén informados previamente sobre los cierres que implican estos trabajos”.

Nuevas oportunidades para el sector rural de Popayán

Gracias a un convenio interinstitucional, 20 personas del sector rural de esta capital recibirán capacitación en diversos temas relacionados con el campo.



Bajo convenio entre el Ministerio de Agricultura y Panaca, la oficina de Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria de Popayán, Umata, adelantó una reunión con líderes del sector rural para seleccionar aproximadamente 20 personas que representarán a Popayán en la capacitación a realizarse en las instalaciones de Panaca y Fundación Panaca.

Emilio Quintero, jefe de Umata, resaltó la relevancia de estos espacios nacionales en Popayán, teniendo presente que estas capacitaciones son enmarcadas como un espacio de gran potencial formativo para los ciudadanos que trabajan en el campo. “Iniciamos la selección de dirigentes rurales para ser acreedores a una capacitación de orden técnico a realizarse en la ciudad de Armenia. Esperamos que Popayán logre tener esta capacitación en ganadería, especies menores y agricultura, entre

otros temas de gran importancia para el campo”, indicó el Jefe de la dependencia.

Dos representantes de Panaca fueron los encargados de realizar la recepción de hojas de vida y la entrevista personal a cada líder para la selección de los representantes, quienes estarán 77 días en las diferentes sedes de la entidad con el fin de articular conocimientos entre los asistentes al evento y los tutores encargados de cada sección.

Este proceso nacional tiene como fin convertir a los líderes en replicadores de su experiencia en las veredas y zonas donde se seleccionen las personas.

Abierta convocatoria para 'Cogestor Social'

Desde la Secretaría de Gobierno en articulación con el Departamento de Prosperidad Social se realiza la convocatoria y selección del equipo territorial de la estrategia Red Unidos.

Con el fin de iniciar las actividades para la implementación de la estrategia Red Unidos en el marco de la nueva operación en el departamento del Cauca, operado por la Caja de Compensación Familiar de Nariño en apoyo con la Secretaría de Gobierno de Popayán, por medio del presente comunicado se da apertura y selección de los roles de cogestores sociales.

El proceso de inscripción de los aspirantes se realizará por vía web www.comfamiliarnariño.com de la Caja de Compensación Familiar de Nariño a través del link:

http://186.170.31.196/UNIDOS_EquipoTerritorial/Modulo/Frontend/Preregistro/RegistrarPreregistroPersona y registrar allí su información para ser tenido en cuenta en la convocatoria.

Foro 'Las mujeres tejiendo desarrollo, democracia y derechos humanos'

2016 **8** Día Internacional
Marzo de la *Mujer*



"Las mujeres tejiendo desarrollo, democracia y derechos humanos"



Paraninfo Francisco José de Caldas
Universidad del Cauca
Hora 2:00 p.m.



Agradecimientos

Invita:
Comité de Derechos Humanos
de Sintrauiccol - Popayán

Fecha: 8 de marzo de 2016
Hora: 2:00 P.M.
Lugar: Auditorio Paraninfo de la Universidad del Cauca.

Rueda de Prensa



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE GOBIERNO
Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

Vive el
CAMBIO

Rueda de prensa

La Administración Municipal a través de la Secretaría de Gobierno convocan a los periodistas y comunicadores sociales de los diferentes medios de comunicación a una rueda de prensa, con el fin de ofrecer información sobre los avances de Seguridad y Convivencia Ciudadana durante los primeros meses de gobierno.

Fecha: Martes 8 de Marzo de 2016
Lugar: Despacho del Alcalde
Hora: 9:00 a.m



• POPAYÁN SEGURA •

Somos noticia

Jornada 'Popayán me pertenece limpia'

<http://www.noticiascaracol.com/colombia/con-una-jornada-de-aseo-popayan-comenzo-prepararse-para-semana-santa-2016>

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones